

La Avenida dels Germans Aragonés i Urrios ya cuenta con nuevas aceras

Los Servicios Técnicos del Ayuntamiento de la Vila Joiosa han reconstruido, pavimentado y pintado un tramo de 50 metros de acera que presentaba numerosos desperfectos

Ya han concluido las obras de arreglo y pavimentación de las nuevas aceras de la Avenida dels Germans Aragonés i Urrios que comenzaron hace 15 días y que han tenido la Avenida cerrada a la circulación. Tras analizar el estado en que se encontraba la vía, los servicios técnicos procedieron a su levantamiento para reconstruir las aceras de nuevo ya que estas presentaban numerosos desperfectos. En total se han reconstruido, pavimentado y pintado un tramo de 50 metros, concretamente el tramo lateral que linda con el edificio de la Llar del Pensionista. El concejal de Servicios Técnicos Kiko Carreres ha mostrado su satisfacción por la rapidez con la que se han ejecutado las obras y por el buen resultado de éstas, recalcando la profesionalidad y el buen trabajo de los operarios. El edil de Servicios Técnicos ha recordado que esta actuación se ha llevado a cabo con medios propios del consistorio. La Avenida dels Germans Aragonés i Urrios ya se encuentra de nuevo abierta a la circulación de vehículos.

Noticia publicada el 07 de Septiembre de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Órganos de Gobierno, Servicios Técnicos.

